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Madame, Monsieur, 
 
Une autre année scolaire bien remplie et un temps de pandémie prend fin. C’est donc avec 
plaisir que nous vous présentons, au nom des membres du Conseil d’école de l’École 
élémentaire Pavillon de la jeunesse, le rapport d’activités pour l’année scolaire 2022-2023. 
 
À des fins de rappel, le conseil est formé de parents-bénévoles, membres du personnel 
enseignant et non-enseignant et de la direction d’école et a comme mandat de travailler en 
collaboration avec le personnel de l’école, les parents, le conseil scolaire et la communauté afin 
de favoriser l’amélioration continue de l’apprentissage des élèves et de la promotion de l’école 
auprès de la communauté.  
 
Les parents bénévoles travaillent dans un esprit de collaboration, dans un optique 
d’amélioration continue, afin de conceptualiser et de réaliser différents projets alignés avec le 
mandat décrit ci-dessus. Les réussites décrites dans le rapport sont donc dues au temps des 
bénévoles, mais aussi au soutien d’un corps enseignant et Direction d’école dévouée aux 
enfants et à leurs familles. 
 
Les membres participants du Conseil pour l’année 2021-2022 sont : 
 
Caroline Reid-Westoby : présidente  
Michelle Yanes : secrétaire 
Klara Dongi : trésorière 
Ernest Ndabahagamye : membre représentant le personnel enseignant  
Noudjilar Kamnaye : membre représentant le personnel non enseignant  
Mariam Hassan Dehye : membre représentant la communauté 
Alice Niyonkuru : direction 
 
Le conseil s’est rencontré à 5 reprises. Le conseil avait prévu 7 rencontres mais deux ont été 
annulées. 
 
Le conseil s’était fixé six objectifs au début de l’année scolaire : peindre les murs intérieurs de 
l’école, ramener les équipes sportives, installation d’une boîte à livres en avant de l’école, 
organiser des activités sociales, collaborer avec les écoles primaires de Viamonde de la région 
et l’École secondaire Georges-P.-Vanier pour organiser un tournoi de sports et le programme de 
nutrition. Nous avons réussi à atteindre certains, mais pas tous les objectifs fixés. Vu que nous 
étions un très petit conseil cette année, nous avons dû prioriser certains de nos objectifs.  
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Sommaire des initiatives 
 

● Le conseil a organisé quelques évènements sociaux durant l’année scolaire, incluant 
une dance familiale au mois de février et une soirée multiculturelle à la fin de l’année, 
incluant un souper partage, qui a remplacé le BBQ de fin d’année des années 
précédentes.  
 

● L’école a vu le retour de plusieurs équipes sportives cette année, incluant des équipes 
de volleyball et de soccer.  
 

● Des levées de fonds ont eu lieu, ou sont en cours, telles que: 
○ Scholastic : Levée de fonds qui consistait en une vente de livres à prix abordable. 

Les parents/tuteur/tutrices pouvaient acheter des livres en ligne en utilisant le 
code de l’enseignant ou acheter des livres lors de la foire aux livres. 

○ Ventes de pâtisseries : Nous avons organisé deux ventes de pâtisseries – une à 
l’Halloween et une autre lors de la danse familiale. 

○ Plantables : Plantables est une compagnie canadienne de Kitchener qui offre des 
pousses de plants de légumes, de fruits et de fines herbes pour des potagers. La 
compagnie offre 10% des ventes à l’école. 

○ Vente de t-shirts et hoodies : Nous avons vendu des t-shirts et des chandails de 
PAJE au sein de la communauté scolaire.  

○ Raise the Dough : Nous avons fait une levée de fonds avec Dominos au mois de 
juin où l’école a reçu une partie des ventes de pizza lors d’une journée 
spécifique. 

○ Le rapport financier joint à ce rapport annuel donne les détails de toutes les 
campagnes de levées de fonds effectuées durant l’année scolaire 2022-2023. 

 
● Le conseil n’a pas soumis d’applications pour des bourses cette année.  

 
● Le conseil a offert 6 prix d’une valeur de 50 $ chacun aux finissant.e.s de la 6e année lors 

de la cérémonie de graduation cette année. 
 

● Programme de nutrition 
o Le programme de nutrition a eu lieu cette année en offrant une collation santé 3 

jours par semaine : mardi, jeudi et vendredi. Les coordonnateurs du programme 
de nutrition, Lisa et Dave Durocher, se sont encore une fois portés volontaires 
pour aider avec la gestion du programme de nutrition. 

o Le programme de nutrition avait quelques bénévoles au courant de l’année 
scolaire. Nous sommes toujours à la recherche de bénévoles pour l’année 
prochaine pour aider à préparer les collations. 
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o Nous recherchons une nouvelle coordonnatrice ou un nouveau coordonnateur 

du programme de nutrition pour l’année scolaire 2023-2024. 
 
 
Le Conseil d’école remercie tous les parents pour leur soutien et leur participation aux activités 
de l’école et aux levées de fonds au cours de l’année 2022-2023. Sans leur dévouement et leur 
aide, le Conseil n’aurait pu atteindre ses objectifs. 
 
En terminant ce rapport annuel, nous tenons à remercier, à titre de présidente du Conseil 
d’école et de directrice d’école, tous les membres du Conseil d’école pour le temps, l’effort, 
l’enthousiasme et le dévouement dont chacun a fait preuve au cours de ce mandat. Au nom de 
la communauté scolaire de l’École élémentaire Pavillon de la jeunesse, MERCI!  
 
 
 
 
 
____________________________  ____________________________ 
 
Caroline Reid-Westoby   Alice Niyonkuru 
Présidente     Directrice 
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